



ELEMENTOS ESENCIALES PARA DENUNCIAR

¿POR QUÉ ES IMPORTANTE?

Denunciar el abuso o la negligencia infantil es esencial porque las repercusiones se extienden más allá de la persona y afectan a los niños, las familias y comunidades enteras. El abuso y la negligencia pueden causar problemas físicos, conductuales, sociales y emocionales, siendo los niños más pequeños los más vulnerables. La mayoría de las víctimas infantiles sufren abuso por parte de un parent o de alguien conocido, y la negligencia es la forma más común de abuso a nivel nacional. De manera alarmante, el abuso infantil es un factor común en los intentos de suicidio en adolescentes, lo que subraya la necesidad de una denuncia vigilante para proteger y apoyar a los niños en riesgo. Denunciar el abuso y la negligencia infantil puede proteger al niño y brindar ayuda a la familia. **Todos los adultos en Indiana están legalmente obligados a denunciar el abuso y la negligencia.**

SEÑALES DE ADVERTENCIA DE ABUSO O NEGLIGENCIA EN NIÑOS

Moretones o lesiones frecuentes sin explicación.

Nerviosismo en presencia de adultos.

Agresividad hacia adultos, otros niños o animales.

Incapacidad para mantenerse despierto o concentrarse por períodos prolongados.

Cambios en los patrones de sueño o alimentación.

Cambio repentino y drástico en personalidad o actividades cotidianas.

Conductas sexuales inapropiadas o interés en el sexo que no es apropiado para esa edad.

Mala higiene

La sospecha de abuso y negligencia infantil es suficiente para presentar una denuncia de inmediato. No se requiere proporcionar pruebas, pero la denuncia debe hacerse de buena fe. No denunciar o presentar intencionalmente una denuncia falsa puede dar lugar a responsabilidad penal y/o civil.

DÓNDE DENUNCIAR

En Indiana, si sospecha que un niño está siendo maltratado, comuníquese con la Línea directa para casos de abuso y negligencia infantil al **1.800.800.5556** o con la Línea directa nacional para casos de abuso infantil al **1.800.4.A.CHILD (1.800.422.4453)**. Estas denuncias deben realizarse de inmediato; no se demore, ya que el bienestar de un niño puede estar en juego.

CÓMO QUÉ PRESENTAR UNA DENUNCIA

Nombre y dirección del niño, si se conocen.

Nombre, dirección, número de teléfono y matrícula del presunto agresor, si se conocen.

Descripción del problema (lo que ha visto o escuchado).

Si hay otras personas involucradas o que puedan tener información adicional sobre el abuso.

Su nombre e información de contacto (la denuncia puede realizarse de forma anónima).

LAS DENUNCIAS SON CONFIDENCIALES

Al presentar una denuncia, puede proporcionar su nombre e información de contacto, aunque tiene la opción de permanecer en el anonimato. Compartir sus datos permite que el personal de la línea directa realice un seguimiento con preguntas adicionales, lo que puede ayudar en la evaluación e investigación del caso.

¿QUÉ SUCEDE A CONTINUACIÓN?

Se investigará la denuncia. Si se detecta abuso o negligencia, se desarrollará un plan de caso y se ofrecerán servicios a la familia. Si la seguridad del niño está en riesgo, se puede autorizar una colocación temporal fuera del hogar. Se prefiere que la colocación fuera del hogar sea con familiares adecuados, si se pueden identificar y cumplen con los requisitos de colocación. Si se coloca al niño fuera del hogar, se ofrecerán servicios para reunificar a la familia y devolver al niño al hogar tan pronto como sea posible.

PREVENCIÓN Y RECURSOS

Los estudios muestran que a través de programas de apoyo y educación familiar, se puede detener el ciclo de abuso y negligencia. Los programas que brindan apoyo, información e intervenciones tempranas son las mejores formas de ayudar a los padres abusivos y a las familias en riesgo de abuso.



INFORMACIÓN Y RECURSOS

Para obtener más información y recursos sobre prevención y crianza, visite nuestro sitio web en www.pcain.org, llame al **1.800.CHILDREN** (1.800.244.5373) o llame a la Línea directa **2-1-1**.



DENUNCIAR EL ABUSO AL MENOR

Para denunciar casos de abuso y negligencia infantil, llame al **1.800.800.5556**



APOYE NUESTROS ESFUERZOS

Compre una matrícula para auto de Kids First y ayude a respaldar nuestros esfuerzos en todo el estado para prevenir el abuso y la negligencia infantil. Visite su oficina local del BMV o www.in.gov/dcs/2456.htm para obtener más información.